

## **Artikel im Rundblick Kürten 20. Januar 2018**

### **Närrisches Frühstück im Eselsdorf**

Fast schon zur Tradition ist das närrische Frühstück der Karnevalsfreunde Bechen geworden. So wurden auch in diesem Jahr die Mitglieder in den Saal der Gaststätte Kalyva in Bechen eingeladen. Ganz zur Freude der mehr als 100 Mitglieder waren die Prinzengarde, das Tanzcorps und die Nachwuchstanzgruppe „Rot-Weiße Eselchen“ in ihren prächtigen Kostümen erschienen, um ihre neuesten Tänze vorzustellen. Keiner der Gruppen ging ohne Zugaben und großen Applaus sowie dem diesjährigen Gesellschaftsorden von der Bühne. Bei der Prinzengarde gab es wie immer einige Beförderungen, die durch Präsident Christian Pütz und Vizepräsident Uli Haeger vorgenommen wurden. Nicht zuletzt diente dieses Frühstück auch dazu, die langjährigen Mitglieder für ihre elfjährige und die zweiundzwanzigjährige Zugehörigkeit zum Verein zu ehren. Leider waren nicht alle Jubilare an diesem Sonntagvormittag unter den Anwesenden. 11 Jahre bei den Karnevalsfreunden Bechen sind Astrid und Michael Krämer, Jessica Becker, Christiane und Volker Gonstalla; Anja, Thomas, Lilith und Jannes Koll; Sandra, René und Leo Pütz; Silvia Schrewe und das bereits proklamierte neue Prinzenpaar Silke und André Henschke mit Tochter Lara. Auf 22-jährige Mitgliedschaft blickten Angelika Schnepper, Torben Schnepper, Heidi Jenniges, Sarah Esser, Bianca Schnepper, Norbert Langen, Ulrich Geus, Ursula und Klaus Müller sowie Jörg Jenniges zurück. Alle anwesenden Jubiläumsmitglieder erhielten entsprechende Urkunden. Eine ganz besondere Ehrung erhielt der Präsident der Karnevalsfreunde Bechen. Hierfür angereist waren Rolf Woschei, Peter Schmidt, Friedel Bosbach und Mario Bosbach vom Regional Verband Rhein-Berg im Bund Deutscher Karneval, um Christian Pütz den Ehrenorden mit Diamanten zu überreichen. Diese Ehrung geht an Menschen, die sich um das Brauchtum Karneval in ganz besonders großer Weise verdient gemacht haben. Pütz ist seit 22 Jahren Präsident der Karnevalsfreunde, bereits seit 40 Jahren im geschäftsführenden Vorstand und 33 Jahre Sitzungspräsident der Gesellschaft. Auch die Karnevalsgesellschaft hat in diesem Jahr ein närrisches Jubiläum. Sie besteht 66 Jahre. Bleibt zu hoffen, dass die Bechener Karnevalisten noch lange für viel Spaß und Freude in der fünften Jahreszeit sorgen. (RMG)



Die Prinzengarde in Aktion (Foto RMG)



Ehrung des Präsidenten, Christian Pütz für langjährige Brauchtumspflege (Foto RMG)

Quelle:

<http://www.ortszeitungen.de/rm/DxMLW?Template=../Templates/idx.tpl&Ort=75&Rubrik=1000000&Art=2703204>,  
18.01.2018, 09:18 Uhr,